

# Msgr. Dr. Thomas Vollmer, Pfarrer i. R.

---

*Von Vera Lender*

9. Oktober 2025, 16:00

Liebe Schwestern und Brüder im Düsseldorfer Norden!

Seit dem 1. Oktober lebe ich in Kaiserswerth als Ruhestandspriester. In den letzten knapp sieben Jahren war ich als Wallfahrtsrektor an St. Maria in der Kupfergasse in Köln tätig. Mit dem großen Jubiläum 350 Jahre Weihe der Wallfahrtskirche der Schwarzen Muttergottes habe ich mich dort verabschiedet. Es war ein von vielen Gläubigen besuchtes Ereignis. Unser Erzbischof Rainer Maria Kardinal Woelki konnte den Päpstlichen Legaten Christoph Kardinal Schönborn begrüßen, der das Pontifikalamt und die anschließende Lichterprozession leitete und mit dem Päpstlichen Segen beendete.

So komme ich mit dankerfülltem Herzen nach Kaiserswerth und freue mich, mein neues Domizil in diesem geschichtsträchtigen, für unseren Glauben so bedeutenden und liebenswerten Ort gefunden zu haben. Am 15. Juni 1979 wurde ich von Kardinal Höffner zum Priester geweiht und habe in meiner Heimatkirche, der Basilika St. Lambertus in der Düsseldorfer Altstadt meine Primiz gefeiert. Vor meiner Kölner Zeit war ich Pfarrer an St. Cäcilia mit der Gnadenstätte der Schwarzen Muttergottes und Herz Jesu in Benrath und Urdenbach. So schließt sich gewissermaßen mein Lebenskreis von der Altstadt über den Süden mit einem Schlenker nach Köln (wo ich durchaus gerne gewirkt habe) im reizvollen Norden von Düsseldorf. Hier möchte ich im Ruhestand auch weiterhin priesterliche Dienste als Subsidiar verrichten und lass mich gerne von Ihnen als „Pastor“ ansprechen.

Mit frohen Grüßen und herzlichen Segenswünschen

*Pastor Thomas Vollmer*